7 Pieces
Réf. V1115MGS
6200 000 €

Mougins
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Située dans le domaine le plus recherché de Mougins, la villa "Caprice"
est un mélange harmonieux de style contemporain et d'éléments

traditionnels, créant ainsi une résidence a la fois moderne et

intemporelle.Elle propose en rez-de-jardin une entrée spacieuse, un
séjour avec cheminée et une salle a manger bénéficiant d'une superbe
vue sur le parc, une cuisine haut de gamme et une premiere buanderie
(complétée par une seconde en sous-sol). L'espace nuit est composée
de trois chambres confortables avec chacune leur dressing et leur salle

de douche. L'étage présente deux chambres de maitre en ...

Located in the most sought-after domain of Mougins, the vila "Caprice” is a
harmonious blend of contemporary style and fraditional elements, creating a
residence that is both modemn and timeless.On the ground floor, it offers a spacious
entrance, a living room with a fireplace, and a dining room with a superb view of the
park. There is a high-end kitchen and a first laundry room (complemented by a
second one in the basement). The sleeping area consists of three comfortable
bedrooms, each with its own dressing room and en-suite bathroom. The upper
floor presents two master bedrooms en suite. ...

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence
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